Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,Remember68“ vom 13. Februar 2012, 09:45

Zitat von delin

Folgende Situation: Ein Spieler der angreifenden Mannschaft verletzt sich auf der
Torlinie und bleibt liegen. Ein anderer Spieler schiel3t aus nicht-Abseitsposition aufs Tor.
Der Torwart steht 2 Meter vor der Linie als letzter Mann, der Ball touchiert aber den
liegen gebliebenen leicht, rollt aber ins Tor. Jeder sieht dass der Ball auch ohne den
liegen gebliebenen reingerollt ware. Gilt das Tor? Vermutlich nein, oder?

Tja, gilt nicht. Die grol8e Streitfrage ist nun, was ist, wenn der Spieler HINTER der Torlinie liegen

bleibt, weil Spieler auBerhalb des Platzes ja nicht in Abseits gerechnet werden? Muss dazu eine
neue Spielsituation vorliegen?

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-

schiedsrichterdiskussionen/?postiID=995929#p0st995929
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